

PCRS

Gonesse, le 07/01/2019.

INFO-TECH CITROËN Racing C3R5 19-01**Sujet : Capteur POTO + prolongateur / Capteur Vitesse véhicule****Subject: POTO sensor + loom / Car Speed sensor****Capteur POTO + prolongateur :**

Afin d'augmenter la fiabilité de votre C3R5, une évolution a été apportée au capteur POTO (se situant sur la boite à air) ainsi qu'à son prolongateur P2p-P0.

Le capteur POTO est maintenant câblé (904613138A) et le prolongateur (904476928C) raccourci côté capteur POTO.



Afin d'obtenir cette évo, merci de préalablement retourner votre capteur POTO (9639381480) ainsi que le prolongateur P2p-P0 (904476928B) à Racing Shop, à l'attention du service Retour, en utilisant le bon de retour.

Capteur vitesse véhicule :

Nous désirons attirer votre attention sur le fait que le capteur de vitesse véhicule (1920LS) situé sur la boite de vitesse est essentiel au fonctionnement moteur (différentes stratégies comme l'ALS et le LAUNCH en dépendent). Il est donc important pour qu'il soit toujours fonctionnel et bien verrouillé.

L'équipe du support technique,

POTO sensor + extension loom:

To increase the reliability of your C3R5, an evolution has been done to the POTO sensor (fitted to the airbox) as well as its extension loom P2p-P0.

The POTO sensor is now wired (904613138A) and its extension loom (904476928C) is shortened POTO sensor side.



To get this evo, please send your POTO sensor (9639381480) and the extension loom P2p-P0 (904476928B) beforehand to Racing Shop "Service Retour", using the part return form.

Car speed sensor:

We would like to inform you that the car speed sensor (1920LS) fitted on the gearbox is essential to the engine management (some strategies as ALS and LAUNCH depend on it). It's therefore important for it to be always working properly and well plugged.

The technical support team,

Damien Arbonnier
damien.arbonnier@mpsa.com
Tel : +33 1 61 31 00 24
Mobile : +33 6 74 56 77 86

Christophe Vély
christophe.vely@mpsa.com
Tel: +33 1 30 84 03 98
Mobile : +33 7 61 51 37 92